



CONTENIDOS

- BONOS DE LARGO PLAZO
La FED explora apetito
- EL CONSUMO CRECERÁ
El sentimiento del consumidor así lo anticipa
- VOLATILIDAD EN MERCADOS
Acciones, bonos y petróleo
- ACTUALIDAD EUROPEA
Brexit e inflación en Europa

En AGCG Gestión Patrimonial, nos complace acompañar las decisiones financieras de la familia, para asegurar un futuro promisorio como legado familiar.

Andrés A. Arráiz



¿Desea revisar las entregas anteriores de este boletín? Visitando nuestra pagina web, podrá disfrutar del inventario histórico Boletines AAA Newsletter

gestionpatrimonial.net

Contactenos hoy mismo para tener una Cita. Hablemos de su futuro...

- T 58 212 9598755
- Info@gestionpatrimonial.net
- www.gestionpatrimonial.net

A los ciudadanos de la Unión Europea que actualmente residen en el país

UK Otorgará Residencia Permanente

Estimados Amigos,

El secretario del tesoro americano, Steven Mnuchin declaró que se está evaluando la posibilidad de emisión de bonos del tesoro a largo plazo, es decir, a 50 o 100 años de duración.

Dijo que se está pulsando la potencial demanda entre grupos de inversionistas y en función a estas consultas tomarán la decisión. Argentina acaba de emitir bonos a 100 años y la demanda fue mucho mejor de lo esperado.

El índice de sentimiento del consumidor rebotó en Junio a 95.1 versus 94.5 marcado en Mayo. Superó también las expectativas, con lo cual, se amplían horizontes en cuanto a expectativas de consumo en corto plazo.

Seguramente hoy veremos altos volúmenes en el mercado al ser el último día del trimestre y del semestre y muchas entidades e inversionistas profesionales ajustan sus posiciones para reflejar los cierres proyectados.

De hecho Warren Buffet dijo que ejercitaría sus opciones para adquirir 700 millones de acciones de Bank of America una vez decretado el dividendo, con lo cual Berkshire Hathaway se convierte en el poseedor mas grande de acciones del banco a la fecha.

Según nuestros aliados de MFS Funds, los mercados nos viene confundiendo con señales inversas:

Por un lado, los precios de las acciones han continuado con sus tendencias alcistas en lo que va de año, mientras que los bonos han retrocedido de forma importante en el mismo período, indicando un pesimismo por parte de los inversionistas de cara al crecimiento y sobre todo temiendo que la inflación haga su debut nuevamente.

Asistiremos el 11 de Julio a un seminario con Jon Hubbard y James Swanson, estrategas de la firma para discutir estas tendencias cruzadas y descifrar las mejores acciones en

beneficio de nuestros clientes. Les estaremos informando.

Los precios del petróleo también generan señales mixtas: el precio del barril del West Texas Intermediate ha perdido 10% en el segundo trimestre, lo cual ha borrado casi 113 billones de dólares de valor de las empresas que cotizan en el índice mundial de energía de MSCI.

No obstante, al cierre de esta semana ese mismo barril cotizaba en \$45.33 lo cual marca una tendencia positiva en las últimas siete sesiones de mercado. Por lo pronto, la mayoría de los bancos y analistas están ajustando sus proyecciones de precios para cierre de año e intentando anticipar correctamente las tendencias de este mercado que se ha vuelto más volátil que lo esperado este año.

El crecimiento de los precios en la zona Euro se desaceleró a una tasa anual de 1.3% en Junio. La inflación marcó 1.1% lo cual se considera una señal favorable en el plano de las estrategias desplegadas por el Banco Central Europeo quien busca dejar de aplicar medidas de estímulo poco a poco.

En Londres, la lectura final al cierre del primer trimestre del año no mostró alteraciones a las expectativas, mostrando un solido 2% de crecimiento anual.

Mientras tanto, las negociaciones del Brexit se ponen en marcha. De hecho se logró un avance importante al lograrse que el Reino Unido aceptó empezar a pagar la factura de la separación antes de comenzar a negociar un nuevo acuerdo comercial.

La Primer Ministro se reunió con los líderes de la Union en Bruselas y anunció su plan para proteger los derechos de los tres millones de ciudadanos de la UE que viven en el Reino Unido, otorgándoles la residencia permanente. Obviamente solicitó el mismo derecho a los ciudadanos británicos que residen en la Unión.

Feliz fin de semana, AAA.-